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Aos cinco dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e quatro (05/02/2024), às 
18h00min, nos termos do Art. 6º e 131 do RI, iniciou a sessão Presidida pelo edil Vinicius 
Ferreira Barbosa, Vice-presidente Serli Matt, Secretário Reginaldo Almiro da Costa, verifi-
cou a ausência dos edis: Aldair Leite Rodrigues, Arlindo B. Neto, José Antônio J. dos San-
tos, José Wilson dos Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, Sivair Jose Alves, que se en-
contram em viagem a Brasília, constatou não haver número legal de quórum para delibe-
ração, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um 
versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a leitura das matérias do seguinte: Of. 
07/Sefaz/23/balancete mês 11/23/prefeitura; PROJETO DE LEI Nº 03/2024 que “DISPÕE 
SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL ATRAVÉS DO GOVERNO 
ESTADUAL NO ORÇAMENTO VIGENTE (R$ 100.000,00 Semagri); PROJETO DE LEI 
Nº 04/2024 que “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMEN-
TAR, POR SUPERÁVIT FINANCEIRO E CRIA FICHA ORÇAMENTARIA, NO ORÇA-
MENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS (R$ 639.000,00 Semosp)”, PROJE-
TO DE LEI Nº 05/2024  “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPE-
CIAL ATRAVÉS DE EMENDAS ESPECIAIS NO ORÇAMENTO VIGENTE(1.317.430,00 
semosp/semagri)”; os projetos foram tramitados as Comissões e Jurídico. PEQUENO 
EXPEDIENTE ninguém fez uso. GRANDE EXPEDIENTE Vinicius fez uso da palavra e 
desejou sucesso no início da sessão legislativa, reivindicou as seguintes providências: 
reparos na iluminação pública, limpeza das ruas, aquisição de testes de Covid, início da 
reforma da Pré-escola e questionou a morosidade na liberação do veículo novo para 
atendimento aos pacientes da Hemodiálise. Reginaldo saudou a todos e agradeceu pelo 
início do período legislativo, comentou sobre o piso salarial do magistério a ser concedido 
no município, desejou sucesso aos edis que estão em viagem a Brasília. Os trabalhos 
encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção 
de Deus e encerrou os trabalhos. 


